

vient d'être nommé évêque de Druzipara, et coadjuteur de Mgr l'évêque de St. Hyacinthe *cum futura successionem*. Il sera bientôt sacré à St. Hyacinthe.

Mgr Decelles est âgé de 44 ans moins 3 mois. Il est né à St. Damase le 30 avril 1849. Après un brillant cours d'études classiques fait au séminaire de St. Hyacinthe, il entra dans l'état ecclésiastique et il fut ordonné prêtre le 21 juillet 1872 par Mgr Charles Laroque. L'ordination eut lieu à St. Athanase. Il fut successivement vicaire à St-Denis, curé d'office à Belœil, curé d'office à la cathédrale de St-Hyacinthe, chanoine pénitencier, curé de St-Roch et en dernier lieu curé de Sorel.

.

*. Le successeur de Lord Stanley de Preston au poste de Gouverneur-Général du Canada vient d'être nommé. C'est le très honorable John Campbell Hamilton Gordon, comte d'Aberdeen. Il entrera en fonctions dans le cours du mois de juin prochain.

Notre futur Gouverneur est né le 3 août 1847. Il a fait ses études au collège Hall et à l'*University college* d'Oxford. Il est le petit fils du comte d'Aberdeen ancien premier ministre d'Angleterre. Il a déjà été Lord-Lieutenant d'Irlande, poste qui lui fut donné en 1886 par son ami intime Mr. Gladstone. Lord Aberdeen était très populaire en Irlande et il fut l'objet des plus flatteuses démonstrations lors de son départ.

.

*. * Sont décédés :

1° Hippolite Féréol Rivière, ancien professeur de droit à Nancy (France), conseiller honoraire à la Cour de Cassation. Il avait 76 ans. Il est auteur de plusieurs ouvrages de droit et notamment de "*Répétitions écrites sur le droit commercial.*"

2° John Lemoine, journaliste français, sénateur inamovible et membre de l'Académie Française où il avait remplacé Jules Janin. Mr Lemoine est né à Londres en 1815.

3° Mgr Joseph Dwenger, 2ème évêque du fort Wayne, état de l'Indiana.

Il est né dans l'Ohio en 1837 et il a fait ses études à Cincinnati. Il a été ordonné prêtre à 22 ans en vertu d'une dispense du pape et il a été sacré évêque en 1872.

Le diocèse de Fort Wayne comprend la moitié de l'état d'Indiana. Il a été érigé en 1857. Antérieurement il faisait partie du diocèse de Vincennes.

4° Son Eminence le cardinal Joseph Foulon, archevêque de Lyon. Il est né à Paris le 29 avril 1823 et il a fait ses études dans sa ville natale, au petit séminaire où il a été l'élève du célèbre Mgr Dupanloup. Plus tard il a enseigné la rhétorique dans la même institution dont il est devenu ensuite directeur.